

休み明けだからこそ、注意しよう！

休み明け 『うっかり』、『ぼんやり』 要注意！

「ボーっと遠くを見ていた」

- 少し、気がゆるんでいる恐れがあります
- 運転手のミスや漫然運転は、週半ばより、明けの日に多い

《休み明けは》

身体がなまっていたり、休日の活動で心身が疲れていて、
意外に危険が大きいことを意識しましょう

- 休み明け初日の事故は、2日目に発生した事故の1.6~1.8倍
- さらに乗務日数が続くに連れて、事故は減少しています

《子どもたちに注意しましょう》

- 夕方の住宅街の走行は、「最徐行」
- 交差点の横断歩道（特に信号のない）に注意しましょう

《労災事故に注意》

- 休み明けというのは、体と頭が仕事モードに切り替わっていないことが原因
- 普段からやり慣れているはずのなんでもない作業中に、ケガをしてしまうケースが多い

早朝 交差点 乗用車と出合い頭に衝突 ミニバイクの男性、足にケガ

乗用車の男性は、救護することなく逃走、ひき逃げ事件で、逮捕
◇優先でも、交差点進入時は、『周囲の安全確認』◇

2023/4/22(土) 11:21

20日早朝、徳島県の交差点で乗用車とミニバイクが出合い頭に衝突。ミニバイクの男性が足に軽いけが。乗用車の男性は救護することなく逃走。警察はひき逃げ事件として、乗用車運転の36歳の男性を逮捕しました。容疑者は、何かとぶつかったが人に怪我をさせて逃げたという認識はなかったと容疑を否認しています。

「走り去ってしまった」

ひき逃げの疑いで男性逮捕

夕方4時 軽自動車と原付バイクに衝突

原付バイクの男性、右ひじ骨折の重傷、救護することなく、逃走

- ◇「人・自転車・バイクはいないだろう」と…漫然と運転することは危険です◇
- ◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2023/4/22(土) 11:16

21日午後4時ごろ、鹿児島県の国道で軽自動車が原付バイクに衝突し、原付バイクを運転していた男性に右肘を骨折する大けがをさせたにも関わらず救護措置を行わないまま逃走した疑いで、軽乗用車運転の75歳の男性が逮捕されました。容疑者は「原付バイクの運転手が転倒したにもかかわらず、走り去ってしまった」と容疑を認めているということです。警察は容疑者が逃走した動機などを調べています。

深夜2時 道路を歩いていた男性 中型トラックにはねられ死亡

- ◇「人・自転車・バイクはいないだろう」と…漫然と運転することは危険です◇
- ◇夜間は、歩行者・自転車・バイクが見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう◇

2023/4/22(土) 13:07

22日午前2時ごろ、岩手県の町道で道路を歩いていた会社員の男性（64）が中型トラックにはねられ、全身を強く打ち、病院に運ばれましたが死亡が確認されました。現場は片側一車線の見通しの良い直線道路で、警察が事故の原因を調べています。